



KONDOLENZEN

Josef Auckenthaler

DANKSAGUNG

Tief ergriffen von der überaus großen Anteilnahme und außerstande, jedem Einzelnen für die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen sowie die Blumen-, Kerzen- und Geldspenden anlässlich des Ablebens von meinem lieben Mann, unserem Vater, Schwiegervater und Opa, Herrn



Josef Auckenthaler

geb. 14. Juli 1932 gest. 3. Juni 2017

zu danken, wollen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten auf diese Weise unseren innigsten Dank aussprechen.

Besonders danken möchten wir:

- Herrn Pfarrer Mag. Rudolf Silberberger für die persönliche und würdevolle Gestaltung der Trauerfeier
- den Vorbeterinnen des Rosenkranzes Maria und Erika, dem Mesner Peter und den Ministrantinnen
- der Musikkapelle Pill für die feierliche musikalische Umrahmung
- der Freiwilligen Feuerwehr Pill für das letzte Geleit
- dem Seniorenbund Pill für die erwiesene Anteilnahme
- Frau Andrea Reibmayr und ihrem Team vom SPAR Pill für die Erstversorgung und die umgehende Alarmierung des Rettungsdienstes
- der Rettung Schwaz und dem Notarzt für ihr sofortiges Eintreffen und die medizinische Erstversorgung
- dem gesamten Team der Intensivstation der Abteilung Neurologie der Universitätsklinik Innsbruck für die einfühlsame und menschliche Betreuung
- dem Bestatter Johannes Schrottenbaum und seinem Team für die kompetente und würdevolle Begleitung und Betreuung

Pill, im Juni 2017

Die Trauerfamilie

Trauerkerzen

Kondolenz